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Aos vinte e dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, reuniu-1 

se, através do aplicativo Google Meet, no endereço meet.google.com/fwd-ihza-nya, a Comissão 2 

Própria de Avaliação (CPA) da UFF, à convite do professor Pedro Paulo Soares. Compareceram os 3 

seguintes membros: Ana Maria Lima de Farias; Daniel Bitter; Elisabete Cristina Cruvello da Silveira; 4 

Jurésia Souza; Maria Onete Lopes Ferreira; Matilde Conti; Nathália Fonseca; Pedro Portocarrero 5 

Pinheiro; Rebecca Vieira e Renata Gonçalves Faisca. Justificou ausência, por estar de férias, a 6 

Membro e Secretária Rosangela Arrabal. Tendo obtido autorização de todos para gravar o evento, o 7 

professor Pedro Paulo Soares deu início à reunião, que constou da seguinte pauta: (1) Aprovação das 8 

Atas anteriores; (2) Campanha de avaliação institucional; (3) Mudança do site e espaço físico da 9 

CPA; (4) Processo de recredenciamento institucional da UFF; (5) Regimento da CPA e Projeto de 10 

Avaliação Institucional; (6) Produção de relatórios periódicos e (7) Assuntos gerais. Não tendo 11 

havido pedidos de inclusão ou inversão de pauta, o Sr. Presidente Pedro Paulo Soares deu início à 12 

reunião esclarecendo que não será possível explorar o primeiro item da pauta, pois não enviou as 13 

atas em tempo hábil. Esclareceu que há uma ata pendente de março pendente, a qual foi 14 

secretariada pelo antigo secretário da CPA, o servidor Reinaldo Ramos, que deve assiná-la. Há 15 

também mais duas atas, que não foram assinadas pelo servidor, nem aprovadas. Pede ajuda aos 16 

presentes sobre como agir em relação à aprovação das atas atrasadas. A professora Jurésia sugere 17 

que as atas sejam aprovadas em bloco na próxima reunião, justificando a razão da não aprovação. 18 

Discutindo os itens 2 e 3, o professor Pedro Paulo esclarece que a UFF já tem um número recorde de 19 

avaliações institucionais no SAI. Acredita que a estratégia de abrir as avaliações junto com o período 20 

de inscrição em disciplinas foi interessante. A campanha feita pela SCS certamente também ajudou 21 

a aumentar o número de avaliações. Informa o senhor presidente que o site da CPA está alojado no 22 

multisites, sendo que agora o nome da página da CPA é cpa.uff.br. A nova plataforma é mais 23 

moderna, flexível e permite a utilização de mais recursos. A membro Nathália o está atualizando. 24 

Informa, ainda, que a antiga sala do Gragoatá foi desocupada e que a secretaria da comissão será 25 

instalada no sétimo andar da Reitoria, onde funcioana o Gabinete do Reitor. O espaço será 26 

compartilhado com outras comissões. Elogia a infraestrutura do local e acha que a proximidade com 27 

outros setores administrativos poderá facilitar a atuação da CPA. A membro Ana Maria sugere que 28 

as atas da CPA sejam depositadas no portal de atas da UFF. Sobre o recredenciamento institucional, 29 

o senhor presidente sugere que haja um encontro da Comissão antes da reunião ordinária de 30 

setembro, para discussão dos documentos que estão no drive. Esclarece que os documentos que 31 

foram preenchidos foram sintetizados pela comissão de recredenciamento do Gabinete com a 32 

contribuição de outros grupos. Sobre o Regimento e Projeto Institucional, lembra que ambos estão 33 

em desacordo com a proposta do SINAES, devendo ser corrigido. Esclarece que precisa ser atualizada, 34 

em especial com relação à paridade entre os segmentos. A Membro Jurésia sugere que a CPA se 35 

organize em pequenos grupos que possam se dedicar aos temas do Projeto Institucional e 36 

Regimento, talvez arregimentando outras pessoas para contribuir. O membro Pedro Portocarrero 37 

lembra que já há dois grupos de trabalho na CPA, sendo um deles relacionado a “normas”. Sobre o 38 

item seis da pauta, o professor Pedro Paulo explica que é necessário produzir algum tipo de relatório 39 

resumido a partir dos resultados de avaliação do SAI. É necessário observar se os filtros do sistema 40 

estão funcionando normalmente. Pede aos presentes para entrar no maior número de páginas do 41 

SAI para testar, ajudando a verificar se é preciso solicitar correções à STI. Outra alternativa seria 42 

dividir as disciplinas entre os membros da CPA, para que todos ajudem a verificar os possíveis erros. 43 

https://meet.google.com/fwd-ihza-nya?hs=224
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Pede ajuda aos presentes para definir qual seria o formato de relatório que a CPA deverá emitir. 44 

Esclarece que, em setembro, a CPA deverá emitir tal relatório. Após breve discussão, ficou definido 45 

que os membros navegarão pelo site e, posteriormente, será feita uma reunião específica para 46 

discutir a elaboração dos relatórios. Ficou decidido que a reunião de trabalho, para elaboração do 47 

relatório será realizada no próximo dia doze de setembro, quatorze horas, em formato híbrido. A 48 

representante Rebecca Vieira lembra da necessidade de se criar um processo avaliativo para a pós-49 

graduação. O professor Pedro esclareceu que este assunto precisa ser discutido com a senhora 50 

Liziane, da PROPPi e que esta proposta pode ser inserida no Projeto de Avaliação Institucional, após 51 

discussão, considerando que todo o escopo da CPA sempre girou em torno da graduação. A 52 

professora Ana Maria lembra que a pós-graduação possui critérios próprios e questiona se a CPA 53 

teria condições de abarcar as avaliações deste outro segmento. A membro Jurésia lembra que a CPA 54 

tem uma estrutura muito ampla e não deveria restringir a avaliação à um ou outro segmento. 55 

Entende que a pós-graduação faz parte da estrutura curricular da UFF, assim como o é a extensão e 56 

acha que a CPA deveria se ocupar da avaliação institucional como um todo. Às quinze horas e vinte 57 

minutos, nada mais havendo a tratar, o Professor Pedro Paulo Soares agradeceu a presença de todos 58 

e encerrou a reunião, lavrando e assinando a presente ata. 59 
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